



**Le rêve des deux passagers clandestins a été rapidement brisé. Ils sont actuellement au commissariat de l'aéroport international de Douala et une enquête a été ouverte.**

C'est une histoire à la limite insolite. Les deux adolescents âgés 16 ans et 17 ans se voyaient déjà en Europe. Sans aucun document sur eux, ils avaient réussi à déjouer la vigilance du personnel de tous les postes de contrôle pour s'introduire frauduleusement dans un vol à destination de Bruxelles, en Belgique.

Selon certaines sources, les deux adolescents ont été attrapés à la dernière minute alors qu'ils étaient déjà confortablement installés dans leurs sièges à bord de l'avion. **« Ils avaient trompé la vigilance de la sécurité grâce aux chasubles de l'ADC (Les Aéroports du Cameroun, ndr) qu'ils portaient sur eux. C'est pendant l'installation des passagers et le dernier contrôle avant décollage, que le personnel navigant a découvert ces passagers d'un autre genre qui mettent en lumière, une grosse défaillance dans la sécurité »**, confie une source à nos confrères de Cameroun-Info.Net.

Voilà donc une situation qui remet au goût du jour d'évidents problèmes de sécurité souvent dénoncés au niveau des postes de contrôle dans les aéroports du Cameroun.